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昨年 3 月 11 日に東日本を襲った巨大地震と大津波は、多くの人々の尊い

命を奪い、数十万人の人々の生活基盤を根底から覆しました。新たな年を迎

えた今も、否、これから先も、こうした事実を我々の心から忘れ去ってはな

りません。一方、この地震と津波が引き起こした影響は、当然のごとく、東

日本のみに留まるものではありませんでした。 

静岡大学においても、これまで通りの運営費交付金の漸減に加えて、我々

教職員の給与に波及する可能性があります。「我が国の厳しい財政状況と東

日本大震災という未曾有の国難に対処するため」に、政府は、「臨時特例」

法案として「国家公務員給与臨時特例法案」（「本給で５％から 10％削減、

期末勤勉手当と管理職手当ては一律10％削減」）の早期成立を期しています。

こうした一連の動向によって、運営費交付金の漸減による業務の過重負担や

研究・教育環境の悪化という目に見えるかたちで大学の機能が脅かされるだ

けでなく、大学に働く我々の生活そのものへの影響は、計り知れないものが

あると考えられます。 

また、静岡大学の直接雇用職員のうち、いわゆる常勤職員は半数以下とな

り、非常勤職員が大幅に増えてきています。この職員構成の現実からみても、

非常勤職員への正当な評価とそれに基づく待遇改善は不可欠と考えます。

2010年度はこの問題に対して限定的ながらも、「1年間の雇用延長（雇止めの

一部廃止）」を認める回答を得ることができました。2011年度はさらに非常

勤職員における労働条件の改善を目指して、当事者による団体交渉での直接

要求を展開しています。 

このような活動を支える唯一のエネルギーは、何と言っても組合員の皆さ

んの結束力です。しかしながら他大学法人の単組と同様、静岡大学において

も、組合員が減少する長期的傾向は続いています。組合員の減少によって、

例えば、他大学においては、大学法人側からの一方的な通告によって、団体

交渉を勤務時間外のみに制限されたり、会議室の使用が有料化されるなど、

大学法人との関係も後退する一方となっています。こうした事態に陥ること

の無いように、静岡大学教職員組合は、健全に団体交渉できるだけの基盤力

を持ちたいものです。 

本年もどうぞご支援・ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。 

 

 



 

  

連日好天！温泉も good！ スキーと温泉の集い 

2011.12.22 夜～25 志賀高原スキー場 

総勢 20 人で楽しく滑ってきました。 

心配された雪不足も、何とか「やや少なめ」というレベルに。悪天候が普通の志賀高原で、連日好天

に恵まれました。のんびり滑走できるブナ平、静かな寺小屋、滑り応えある焼額山やジャイアントなど

お好みのゲレンデで初滑りを楽しんでいただけたと思います。 

寒さはかなり厳しかったですが、快晴の 24 日には、妙高や北アルプスの白い峰々が美しい。広い志賀

高原、混みあうシャトルバスにホテルに戻れない帰館難民寸前の方も(笑)。ゲレンデサイドの宿は湯の

花漂う温泉もあって good。最後はいつもの吉村書記夫妻のマジックに拍手。 

来季は年明け(１月３日夜～６日)開催を予定しています。 ぜひご一緒しましょう！ 

☃  ぼくは一年生からスキーをやっているの

ですが、いつも滑っているのは、ヘブンスそのは

らというスキー場で、志賀高原に行ったのは初め

てでした。楽しかったのは、一年生のりゅうせい

くんたちと一緒に滑ったことと、ジャイアントス

キー場で滑ったことです。ジャイアントスキー場

はぼくの友だちのお母さんが「ジャイアントはこ

わい」と言っていたので、ぼくは恐るべき急斜面

だと思っていた所です。 

そこを滑れて嬉しかったです。りゅうせいくん

はまだ一年生なのに、ボーゲンで坂をかなりのス

ピードでかけ下りたので、すごいと思いました。

仲良くできて嬉しかったです。 

吉村さんたちがやってくれた手品もおもしろか

ったです。 

また行きたいです。 
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参加された皆さんの感想・・・ 

☃ 大学のスキーで、ちょうせんをやってみたこ

とは、ジャイアントコースです。わけは、ながいなが

いきゅうなコースをとおって、一かいこけてしまった

けど、これからもがんばります。 
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☃ 志賀高原は今回来まして三回目になります。日本最大のスキー

場、広い場所で、なかなかエリアを覚えません。横手山、寺子屋、焼

額山と大きく三か所の山から降るウインターリゾート地とやっと覚

えまして二日半、天候、雪質、この上なく、東館山オリンピックコー

ス、焼額山スキー場、思う存分、滑走させていただきました。幸せで

した。              （夢追い人より） 

☃ 今年もスキーの企画ありがとうございました。毎年楽しみ

にしています。子どもたちも私もこの組合のスキーに参加してス

キーの楽しさを知りました。子ども連れでお世話になったのが約

10 回、夫婦二人での参加が約 10 回となりました。この間、数多

くのスキー場へご案内いただき、参加者のみな様と親しく旅がで

きましたことを有り難く思います。 

根本先生、吉村さんありがとうございます。 

☃  組合のスキーに初参加！ 

 以前から参加したいと思っていたのですが、なかなかスケジュール

が合わずにいた組合のスキーに、今シーズン、初めて参加しました。

浜松発夜９時半、翌朝７時にスキー場着というハードスケジュールで

したが、２日半、晴天に恵まれ、子どもと宮崎先生とりゅうせいくん

と一緒に、志賀高原の広いゲレンデを思う存分、滑ることができてと

ても楽しかったです。 

組合のスキーのお蔭で、例年より早く休暇をとることができ、のん

びりと白銀の世界を楽しみ、また白く濁った温泉につかれて、日頃の疲れ

とストレスも吹っ飛びました！  

幹事を務めてくださった、根本先生、吉村さん、子どもたちに優し

く接してくださった皆様に心から感謝します。ありがとうございまし

た。 

☃ 今回のスキーツアーは、天候が初日以外は悪化する

との予報から、一日目に好天もあって頑張り過ぎて、宿に

帰るのが 5 時と焦りました。 

 しかし、二日目も三日目も予想に反しての青空一杯の天

気、楽しく滑れたシーズン最初のスキーとなりました。ク

リスマスにかけてのタイミングも楽しさを増して、もう次

の機会のことを考えています。いつも楽しい企画に感謝し

ます。  ではまた来年もよろしくお願いします。 

☃ 12 月 22 日～25 日、志賀高

原スキー場、天気予報に反して、

3 日間晴天でした。ジャイアント

ゲレンデに向いた「ホテルアスペ

ン」が宿。広い志賀高原スキー場

は、はじめてのコースが多く、ド

キドキしながら挑戦し、お陰さま

で身体をきたえることができた

ので、今後 1 年間、頑張れます。

新保委員長、吉村さん、根本実行

委員長、谷先生、みなさん、有難

うございました。 
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12/14 浜松キャンパス年末恒例 

「平和と文化の集い・・おでんと焼き鳥 de 防災トーク・・｣ 

 １２月１４日１７時３０分より、佐鳴会館ホールにて、開催されました。 

 当初、イベント案内での反応が今一で、当日の参加者が少ないのでは？の不安は、１６時からの会場準

備段階から、吹っ飛びました。 

 出し物も、漁田さんのビートルズ拘りトーク＆ギター演奏から始まり、定番の中井さんのエネルギッシ

ュなチェロ演奏、太田さんの華麗なバイオリン＆楽器と楽曲への説明、生源寺さんの鮮やかなマジック、

藤間さんの軽やか且つ重厚な太極拳演舞、そして、飛び入りのサビの効いた胡弓（二胡）と盛りだくさん

でした。 

 食べ物は、定番の仕込み充分なおでんと焼き鳥、おしるこ、とん汁、そして友田さんの手慣れた餅つき

技よる美味しいつきたてのお餅でした。 

 参加者も、電研にみえている東欧の研究者ご夫妻（？）も参加、５０名近くになりました。 

 聴覚と視覚と味覚とを充分に楽しんだ、あっという間の２時間半でした。 

 ただ一点、支部長として反省すべきことが有ります。今回のテーマに、防災トークとうたいながら、結

局、トークする時間がなくなった事です。       ・・上田芳伸工学部支部長（集い実行委員長）・・

                  ・・・まずは書記局までご連絡ください・・・ 
 
 ◆「教職員共済」「全労済」ご加入の方、「労金」ご利用の方 

ご退職にあたっての手続き書類をお送りします。必要なお手続きをお願いします。 

1 月中にはお送りする予定ですが、届かない場合は書記局までお問い合わせください。 
 

 ◆「教職員の退職後の手続きガイドブック」（文部科学省関係機関職員向け） 

   今年度退職予定の方に配布いたします。来年度退職予定の方もご希望がありましたら、お分けします。

 ご希望の方は書記局まで（部数に限りがあるので先着順とさせていただきます。） 

本年度退職される皆様へ 

 

本年度の重要課題として、かねてより改善の申し入れを行っていた入試業務手当が、一般入試の出題

者のみですが、2012 年 1 月 1日付けで改定されました。改定内容は以下のとおりです。 

一般入試（出題）         現行      改定額 

出題責任者（国・数・理・英）    30,000 円    60,000 円 

出題責任者（上記以外）       20,000 円    25,000 円 

出題者（国・数・理・英）      15,000 円    40,000 円 

出題者（独・仏・中・小論文・総合問題）  10,000 円    15,000 円 


